

# まちのニュース **カメラ・アイ** ~ 地域のお話をお届けします ~

6/18



## 国際森林年記念植樹祭in道北・和寒

~道北の「森を歩く」~

6月18日(土)、和寒町三和地区国有林において国際森林年記念植樹祭が行われ、町内外から約200名が参加し、約0.8haの会場にアカエゾマツ1,500本、エゾヤマザクラ30本を植えました。普段立入ることのできない国有地で、子どもからお年寄りまで鍬やスコップを使いながら環境保護の大切さを学びました。

6/27



## 札幌自由が丘学園三和高等学校夏季スクーリング

6月25日から29日までの5日間、三和高等学校の夏季スクーリングが行われました。

スクーリングの3日目にあたる27日には、講師である酒向勤さんの指導のもと南丘森林公園でのカヌー体験が行われ、カヌー初体験の1年生たちは、酒向さんや先輩たちのアドバイスを受けながら巧みにカヌーを操り、和寒町の自然を満喫しながらカヌー体験を楽しみました。

6/28



## 交通安全少年隊旗移譲式

6月28日(火)、町民センターにおいて交通安全少年隊旗移譲式が行われました。移譲式では、交通安全協会真鍋紘一会長から隊旗が移譲され、また、土別警察署角田康夫署長から交通安全リーダー証が贈られました。式の最後には、隊長となった後藤睦貴くんが、「子どもの交通事故を予防し、進んで交通ルールを守り、みんなに交通安全を呼びかけます」と誓いの言葉を述べました。

7/8



## 人類の進化と生活習慣病

7月8日(金)、三笠山大学一般公開講座が行われました。旭川医科大学派遣講座を利用し、講師に細胞化学制御分野の教授 谷口隆信氏をお招きし「人類の進化と生活習慣病」と題した講演をいただきました。一般のかたも含め60名の参加者は、熱心に講演に耳をかたむけ生活習慣病の怖さと対策を学びました。

7/15



## 上川管内身体障がい者スポーツ大会優勝

7月15日(金)、上富良野町で開催された「第47回上川管内町村身体障がい者スポーツ大会」において、和寒町が総合優勝しました。

スポーツ大会では、ゲートボールや玉入れなどの競技が行われ、全種目の合計点数で和寒町が見事総合優勝しました。今年は、身体障がい者福祉協会和寒協会から14名の選手が出場しました。